

Presseinformation

Das Engagement der Vereine in den Mittelpunkt rücken

Auszeichnungen aus dem Vereinswettbewerb „Wir für die Region Rhein-Erft“ bei einer Abschlussfeier übergeben

Köln, den 18. August 2015

Im vergangenen Frühjahr hatte die Kreissparkasse Köln in Kooperation mit dem Kölner Stadt-Anzeiger und der Rhein-Erft Rundschau zur Teilnahme am Vereinswettbewerb „Wir für die Region Rhein-Erft“ aufgerufen. Daraufhin bewarben sich 179 gemeinnützige Vereine aus dem Rhein-Erft-Kreis mit aktuellen Projekten um Fördergelder von insgesamt 10.000 Euro. Über die Vergabe der Gelder konnten die Bürger über die Internetseite www.wir-fuer-rhein-erft.de abstimmen, zudem wurden drei Sonderpreise durch eine Jury vergeben.

Zum offiziellen Ausklang des Wettbewerbs waren am 18. August 2015 alle teilnehmenden Vereine zu einer Abschlussveranstaltung im Bürgerhaus Quadrath eingeladen. Gerd Roß, Direktor der Direktion Erft der Kreissparkasse Köln, begrüßte die zahlreich erschienenen Vereinsvertreter. Im Rahmen einer Gesprächsrunde betonte anschließend Dr. Klaus Tiedeken, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Köln: „Nahezu 22.000 abgegebene Stimmen sind ein tolles Ergebnis und nicht zuletzt eine Würdigung des ehrenamtlichen Engagements, das in zahlreichen Vereinen im Rhein-Erft-Kreis geleistet wird. Dieser Wettbewerb soll die Ehrenamtler darin bestärken, in ihrem Einsatz nicht nachzulassen.“ Karsten Hundhausen, Verlagsleiter Tageszeitungen beim Medienhaus DuMont Rheinland, ergänzte, eine lebendige Vereinskultur liefere vielfältige

willkommene Anlässe für die Berichterstattung der Tageszeitungen vor Ort.

Ausgezeichnete Projekte – Internetabstimmung

Im Anschluss wurden zunächst die fünf Vereine prämiert, die bei der Abstimmung durch die Bürger die meisten Stimmen erhalten hatten. Die Projekte wurden in Einspielfilmen sowie in Gesprächen mit den Vereinsvertretern vorgestellt und die Fördergelder von den Regionaldirektorinnen und -direktoren der Kreissparkasse Köln überreicht. Ausgezeichnet wurden:

- 1. Platz: Ortsverband Frechen des Sozialverbands VdK Nordrhein-Westfalen, der sich für einen PKW-Umbau für ein Balkonsturzopfer aus Frechen einsetzt (3.000 Euro)
- 2. Platz: SV Rheidt 1926 e. V., Bergheim für eine neue Sportplatztribüne (2.000 Euro)
- 3. Platz: Förderverein des Max-Ernst-Gymnasiums der Stadt Brühl e. V. für Freizeitnachmittage mit Flüchtlingskindern (1.000 Euro)
- 4. Platz: K.G. Stadtgarde Frechen Grün-Weiß 1956 e. V. für das Kinderkarnevalsprojekt „Hoch drei“ (500 Euro)
- 5. Platz: Theatergruppe Das alte Lied e. V. aus Brühl für das aktuelle Schülertheaterstück „Der Einbruch“ (500 Euro)

Ausgezeichnete Projekte – Jurypreis

Ausgelobt waren zudem drei Sonderpreise von jeweils 1.000 Euro, die durch eine Jury vergeben wurden. Zu dieser zählten Gerd Roß und Rudolf Schlang, Direktoren der Kreissparkasse Köln im Rhein-Erft-Kreis, Redaktionsleiter Bernd Rupprecht und Redakteur Patrick Reinartz vom Kölner Stadt-Anzeiger/ Rhein-Erft Rundschau sowie die beiden Unternehmer Frank Böhme, Just Fit in Frechen, und Josef von Glasz, Gottschalk Logistic Systems GmbH in Kerpen. Mit dem Jurypreis sollen besondere Initiativen gewürdigt werden, die weniger stark im Fokus der Öffentlichkeit stehen. Ausgezeichnet wurden:

- Rollstuhl-Sport-Club Bergheim e. V. für die Anschaffung neuer Sportrollstühle
- „Gut Klang“ Erftstadt e. V. für den Musikworkshop „Funny Strick“, der sich an Kinder aus prekären Verhältnissen richtet
- Vielfalt der Kulturen in Kerpen e. V. für das jährlich am Einheitstag stattfindende Begegnungsfestival „Fest der Kulturen“

Über den gesamten Abend, durch welchen Radiomoderatorin Kati Ulrich führte, wurde den Gästen ein buntes Bühnenprogramm geboten, unter anderem mit Auftritten des MGV Quartettverein 1930 Königshoven e. V. sowie der Brühler Chorvereinigung von 1846 e. V. Nach dem offiziellen Programm waren alle Vereinsvertreter zu Imbiss und Getränken eingeladen.

Bildunterschrift

Vertreter der ausgezeichneten Vereine mit den Initiatoren des Vereinswettbewerbs „Wir für die Region Rhein-Erft“ auf der Bühne des Bürgerhauses Quadrath, darunter Dr. Klaus Tiedeken, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Köln (1. Reihe Mitte), und Gerd Roß, Direktor der Kreissparkasse Köln (3. Reihe, 3. v. r.).

Zeichen mit Leerzeichen: 4.210